

JURNALIS

Kalapas Purwokerto, Bayu Irsahara Lepas Dua Anggota Pindah Tugas

Narsono Son - PURWOKERTO.JURNALIS.ID

Oct 19, 2023 - 22:26



Lepas 2 Anggota, Kalapas Purwokerto, Bayu Irsahara Ucapkan Selamat Bertugas Di Tempat Baru

PURWOKERTO - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Purwokerto baru saja melepas 2 anggotanya yaitu Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan, Anggi Febiakto dan Kepala Seksi Pembinaan Narapidana dan Anak Didik Anda Tuning Supiluhu.

Mereka Di tempat tugas yang baru yaitu, Anggi Febiakto menjabat sebagai Kepala Seksi Pembinaan Narapidana dan Anak Didik Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Kotabumi, dan Anda Tuning Supiluhu menjabat sebagai Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Ambarawa.



Pada kesempatan ini Anggi Febiakto menyampaikan ungkapan terimakasih atas kerjasama seluruh anggota dalam memberikan kinerja yang baik.

"Yang pertama saya berterimakasih kepada seluruh Petugas Jajaran Pengamanan atas kerjasama yang kita jalin dengan baik sehingga memberikan kinerja yang baik pula, kemudian yang kedua saya mohon maaf yang sebesar-besarnya atas tindakan maupun tutur kata yang kurang berkenan," tutur Anggi

Dalam kesempatan ini pula Anda Tuning Supiluhu menyampaikan rasa terimakasih kepada jajarannya.

"Pada kesempatan ini saya hanya ingin menyampaikan rasa terimakasih kepada Jajaran Petugas atas kerjasama yang telah kita jalin dan kinerja yang telah diberikan dengan maksimal, saya memohon maaf atas kekeliruan dalam bertindak maupun bertutur kata," ungkapnya Anda

Selaku perwakilan dari Seluruh Jajaran Petugas, Kepala Seksi Kegiatan Kerja, Agung Pratomo, memberikan kesan dan pesannya kepada 2 anggota yang dilepas.

"Kesannya kami mendapatkan ilmu dari Pak Anggi dan Pak Anda, dan pesan dari kami selalu tingkatkan ibadah iman dan taqwa," Singkat Agung

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara, menyampaikan bahwa mutasi tugas adalah hal biasa dalam birokrasi.

"Mutasi tugas adalah hal yang biasa dalam birokrasi, tetap semangat, selamat bertugas di tempat yang baru, terimakasih atas dedikasi yang telah diberikan kepada Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Purwokerto," ujar Bayu

(Syfa)